
議会報告会実施報告書 

開催日時 平成 24 年 2 月 5日（日）13 時 30 分～15時 30分 

開催場所 花川南コミュニティーセンター 聴 衆    28 名 

担当議員    班 長原・堀江・伊関・大平・上村・和田 

報告事項に関する質疑 
Q1.石狩市に津波が来た場合、どの程度の津波が想定されるのか？ 
A1.現在、道が沿岸部の土質（地質）調査を行い過去の津波被害状況を調べている。 
Q2.今石狩ではどの程度の地震・どの程度の津波を想定しているのか？ 
A2.現時点ではM6.8.東日本の震災後、想定を道が中心に調査を行っている。 
Q3.高砂市の視察にて参考になったこと。 
A3.長期民間委託をすることにより、安定的な経営が出来る。 
Q4.11年後、現在の施設は石狩市で建て直すのか？ 
A4.11年間、ゴミの問題を考える時間も入っている。今後 11年間で色々とシュミレーションを行う。懸念材
料が無くなったわけではない。契約内容の事も含めて、他市の事例を勉強することで、色々と理事者側へ提言

できる。 
Q5.石狩市で水力・太陽光（再生可能エネルギー）が出来るのか？ 
A.5.農業用水などを使い小規模水力発電も出来る。滝の傾斜などでも可能 
Q6.火力発電所は出来るのか？ 
A6.北電で LNG発電所の計画がある。石狩市も全面的にバックアップをしていく。 
Q7.LNGの発電所建設により工業団地で安全性に不安がある。 
A7.LNGに関する事故は世界的にほとんどない。安全性がしっかりと確保できるようにしていきたい。 
また、市民の皆様にも今後しっかりと説明をしていく。 
Q8.風力発電所の建設はどうなったか？ 
A8.申請を取消、建設はなくなった。 
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意見及び要望等 
Q1.中学校の制服金額が高価すぎる。そこまで高価なものが必要なのか？ランドセルも高価な割に使用時期が
短いのではないか？ 
A1.ご要望事項として受け止める。 
Q2.水道料金値上げにより、若い世代・子育て世代の人口減少になるのではないか。 
A2.上下水道使用で（15トン使用）800～900円の値上げ。26年間値上げをおこなわなかった。その為、老朽
化により設備整備を行って行かなければならない。西部広域水道事業団より供給単価が当初予定していたよ

り、高かった。そのことにより値上げ案が出てきている。 
Q3.親船支署建て替えにあたり、高価な土地取得が必要なのか。 
A3.土地開発公社の問題を解決しなければ、石狩市の負の遺産になる。その為にも解決をしなければならない。 
土地開発公社の問題・防災の拠点作りを行っていく。予算委員会の中でしっかりと審議をしていく。 
Q4.道営住宅の熱供給が変わり、ガス代金の問題・健康被害が出ている。 
A4.初めて話を聞いた。調べてみる。 

 
要望事項 
１．中学校の制服代について 
２．道営住宅の健康被害について 
 
 
 
 
議 長 副議長 八幡代表 厚田代表 花川代表 浜益代表 事 務 局  

        

 


